



Los siete pecados capitales del jefe militar

Características:

Rústica con solapas

15 x 23 cm

256 páginas

23 €

2023



Traductor:

Miquel Salarich

Una manera original de descubrir la táctica militar

El libro:

Desde Balaclava en la guerra de Crimea, las Navas de Tolosa o Cao Bang en Indochina, pasando por la batalla de Trasimeno en las guerras Púnicas, Castillon en la guerra de los Cien Años o el Bosque de Hürtgen en la Segunda Guerra Mundial, Gilles Haberey y Hugues Perot analizan las causas de los grandes desastres tácticos. Este ensayo nos permite comprender cómo jefes inteligentes acaban adoptando decisiones erróneas que les conducen a la catástrofe. Estudiadas a través de los filtros sociales, políticos e históricos, las derrotas son casi siempre caricaturizadas, dando una explicación simplista de los hechos. Sin embargo, los errores cometidos por el líder militar acostumbran a ser complejos y son numerosos los factores que están en el origen de los grandes desastres tácticos. Entablar batalla careciendo de información; permitir que el enemigo imponga el campo de batalla; seguir el ritmo del adversario; subestimar al enemigo; carecer de audacia; obstinarse inútilmente; y dejarse llevar por el pánico, son «los siete pecados capitales» que el jefe militar no debe cometer si no se quiere arriesgar a una grave derrota. Son siete errores que se han repetido en multitud de batallas a lo largo de la historia y que, por su reiteración y sus efectos en el resultado del choque militar, merecen ser denominados como «pecados».



Otros datos de interés

Profusamente ilustrado con mapas que dan cuenta del desarrollo de las batallas.

Este libro estuvo en la lista de los más vendidos en Francia.

Lince publicará próximamente de los mismos autores *El arte de dirigir una batalla*, configurando así un díptico esencial para los amantes del género histórico y de los temas bélicos.

«El estilo sencillo y la sobriedad del tema hacen que la lectura sea especialmente fácil. Extremadamente educativo, coherente y convincente»

Inflexions

«Un volumen indispensable para todos aquellos interesados en “el arte de la guerra”»

Guerres et conflits

#Historia #Militar #GuerradeVietnam #GuerradelosCienAños #SegundaGuerraMundial



El coronel **Gilles Haberey** es diplomado por la Escuela de Guerra francesa y cursó estudios en la Academia de Saint-Cyr. Ha estado al frente del 92° Regimiento de Infantería y ha sido profesor de táctica en el curso Superior de Estado Mayor. Ha participado en más de una decena de operaciones militares en el extranjero. En 2014 publicó *Combats asymétriques en Afghanistan*.



El teniente coronel **Hugues Perot** es diplomado por la Escuela de Guerra francesa y cursó estudios en la Academia de Saint-Cyr. Sirvió como jefe de Operaciones en el 126° Regimiento y ha participado en misiones en Kosovo, Costa de Marfil y Afganistán. Experto en historia militar y táctica, actualmente está destinado en el Estado Mayor del Ejército de Tierra en París.